

●アンケートをトータルすると

62. 2

現世帯数（1158）会員数（1092）回収数（824）

| | |
|---|-----|
| 1. あなたは（家族を含む）次のいずれかの機会を通じて、自治会の活動に参加したことがありますか | |
| ①役員をしたことがある | 278 |
| ②棟又は、階段でお世話したことがある | 390 |
| ③自治会の行事に参加したことがある | 578 |
| ④総会又は棟集会に出席したことがある | 544 |
| ⑤いずれにも参加（又は出席）したことがない | 85 |
| 2. 自治会が恒例的に行っている盆踊りやソフトボール大会をみて、どのように感じますか | |
| ①楽しい行事であるし、成果を上げている | 329 |
| ②楽しい事と思うが、ひと工夫いるのでは | 150 |
| ③恒例にこだわらないで、再検討してみては | 283 |
| 3. 現在の自治会の運営について、あなたはどういう感じますか | |
| ①いまのままで十分だと思う | 365 |
| ②役員や限られた人達だけの“触れ合いの場”に終っている。見なおしてみる必要があるのでは。 | 346 |

※・白紙回答が10枚ありました。

ある人からこんな質問がありました「この自治会のどこに魅力があるのですか、教えて下さい。本当に魅力があるたら、皆さんが入会すると思うのですが」、またある人は「自治会を盛り上げるために私達がいるのではありません、団地の環境をよくするために自治会があるので違いますか

住みよい環境づくりに寄与して
た自治会の存在は大きかったと思
います。

お年寄りに目を向けて
あるお年寄りが、こんな希望を
もっています「健康のことや、た
めになる知識など、知りたいこと
がたくさんあります。講師を呼ぶ
などして、勉強会を考えてほしい
ですね」
また、こんな希望も寄せられて
います「碁を打つからはおられま

自治会がすべてではないと思いま
すが、コミュニティを維持し、
発展させていくためにも、また、
心の寄りどころにするためにも、
自治会の運営に期待するところは
大きいと思います。

ボールにも参加できないことに気づきます。

せんか。自治会のニユーハー
かけて下さい」さき流して
となんでもないことのよこ
このささやかな声に、なま
て応えることができないも
うか。注意してみると、こ

達であ
ん。休日は休養に充てたいで
らね」「自治会の運営に注目
け過ぎると、役員になり壬
なくなりますよ」実感が出で
その気持はよくわかります。
対象的というわけではあり
ませんが、その点にも触れて「お
てをしてもらつたら、あとの事
は、グレープで幹事を選んで

で呼び
いたのではないか。。そんな気持
します
ですが
とかし
のだろ
の年代
考え方の擦り合せが?
整理していくと、運営上の
問題として「仕事をもつての役員
です。行事が増えるとたまりませ
ん」といふ意見が出てきました。
そこで、運営委員会では、この問題を

かっての実績が光っている

なお年寄りの集いは見かけませんが、あればいいのに……」た
アシケートの集約は、数字を拾つて整理するだけでは味のない
少數意見（ここでは、個々コメントを指す）は、没にしてもい
い。要するに、その心を読みとることが集約であると考えて作
ことは勿論のことですが、その過程におけるプロセスは、例え
ものだと思つて下さい。更に、ここでは結論は出ません。即ち
「なければならぬ」と決めつけることはないということです。
そういうことですから、同様に、リラックスした気持でこの
運営を見つめていただけると幸いに思います。

先日、皆さんにお願いしたアンケート、設問に不手際もあって答えづらいところがあつたにもかかわらず70%を超える回答をいたしました。その上、大ぜいかたがたから意見や提案を含む、様々なコメントが多数届いています。例えば「私のお姑さんは『友達がたくさんできる環境が住み心地のよき』だといいます。注意してみてはいるのですが、この辺では、ゲートボールや社交ダンスのよう

“アンケート”不要の自治会に!!



栗生第2住宅
自治会ニユース

第123号



主客転倒は迷惑です

役員になり手がないというか
脱皮する工夫があればなんとかなる

講が考える
問題とす

J

おおかたの人は、この自治会の発展に期待し、楽しい団地生活を希望している



